平成30年9月定例会 一般質問通告要旨

順番 8

質問議員名	小林 誠	
質問項目	質 問 要 旨	要求答弁者
1 二階堂市につ 期目の総括につ いて	一	市長

質問項目	質 問 要 旨	要求答弁者
質 向 頃 日 2 2018 新発田ま つりの総括につ いて	新発田の夏の終わりを彩る城下町新発田まつりが幕を閉じた。本格的な花火大会として2回目の市街地花火大会から始まり、前夜祭としてのよさこい演舞、奉納台輪、民踊流し、パレード、帰り台輪と雨に悩まされながらも滞りなく一連の行事を無事終了した。5日間という長丁場のお祭りの一つ一つを作り上げてきたまつり実行委員会や観光協会、観光振興課並びに全ての職員の皆様、関係団体各位の皆様のご尽力に頭が下がる思いである。今年は降雨のせいもあって観客は若干少ないようにも感じたが、この新発田市民の汗と努力で作り上げた新発田まつりをもっともっと市内外の方から見て、参加して頂きたいと考える。全国津々浦々有名なお祭りは沢山ある中で、290年という歴史と伝統ある勇壮な台輪のあおりと揉み合いは見ている者も魅了するお祭りではないだろうか。その台輪も少子化の折、各町内によっては曳き子の数が減少している所もあるようである。台輪を中心とした新発田まつりの歴史的価値と観光資源としての価値はまだまだ引き出せる可能性があると考えるが市として今後の方向性について以下伺う。 (1) 奉納台輪の運行・警備体制について (2) 曳き子の担い手対策について	